

Dukung Program Ketahanan Pangan, Danpos Kaliwungu Ikut Panen Raya

Wahyudha Widharta - SALATIGA.XPRESS.CO.ID

Nov 24, 2022 - 11:37



Peltu Agus Sutejo mendampingi Bupati Semarang saat panen raya padi di kecamatan Kaliwungu

SEMARANG-Upaya dalam mewujudkan ketahanan pangan Anggota Koramil sebagai aparat kewilayahan harus selalu hadir di wilayah binaannya, selain melaksanakan tugas pokok sebagai prajurit TNI dan melaksanakan pembinaan teritorial di desanya mereka juga memiliki tugas-tugas tambahan.



Salah satunya adalah mendampingi petani dalam bercocok tanam, hal ini merupakan wujud kepedulian TNI AD khususnya Koramil 07/Susukan Kodim 0714/Salatiga dalam membantu pemerintah pusat dan daerah untuk mewujudkan ketahanan pangan dan mensukseskan program Swasembada Pangan, Selasa(22/11)

Komandan Koramil (Danramil) 07/Susukan Kaptan Arh Widarto saat dikonfirmasi mengatakan pendampingan yang diberikan oleh Babinsa bukan hanya sekedar mendampingi dalam hal menanam saja. Yakni pendampingan dilakukan secara terus menerus, mulai dari masa tanam, perawatan hingga masa panen, "Tuturnya.

Hal ini terlihat seperti apa yang dilakukan oleh Peltu Agus Sutejo yang menjabat sebagai Danpos Kaliwungu Koramil 07/Susukan yang ikut melaksanakan panen raya padi bersama Bupati Semarang H.Ngesti Nugraha di lahan pertanian Dusun Garat Lor Desa Kaliwungu Kec. Kaliwungu Kabupaten Semarang.

Saat kegiatan panen dilakukan Peltu Agus Sutejo menuturkan bahwa peningkatan hasil panen ini adalah berkat keuletan, kesabaran dan kerja keras para petani, termasuk kerjasama antara Dinas Pertanian dengan Koramil 07/Susukan sehingga bisa memberikan perhatian lebih kepada para petani, baik dalam hal pendampingan maupun pemberian pelatihan kepada para petani.

Sementara itu, Bupati Semarang H.Ngesti Nugraha saat menggelar dialog bersama petanimenucapkan terimakasih kepada Pak Babinsa dan Bhabinkamtibmas yang selalu hadir memberikan pendampingan, semoga kedepannya silaturahmi ini tetap terjaga.

Editor:Yudha27